

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohüm

Assalamualaikum Wr. Wb.

Puji syukur penulis haturkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunianya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul **“HUBUNGAN ANTARA KREDIBILITAS PENYIAR DENGAN SIKAP PENDENGAR PROGRAM SORE CERIA DI RADIO REPUBLIK INDONESIA PRO 2 96.0 FM BANDUNG”**: (Studi korelasional mengenai Hubungan Antara Kredibilitas Penyiar dengan sikap Pendengar Program Sore Ceria di Radio Republik Indonesia Pro 2 96.0 FM Bandung).

Skripsi ini dibuat melalui proses panjang setelah sebelumnya mendapatkan ilmu dan bimbingan dari dosen – dosen Ilmu Komunikasi Universitas Pasundan. Skripsi ini juga merupakan Tugas Akademik terakhir dalam menyelesaikan studi pada Program Pendidikan Sarjana Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Pasundan.

Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang sebesar – besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam proses pembuatan skripsi ini. Pihak – Pihak tersebut adalah:

1. Dr. H. Rasman Sonjaya S.Sos., M.Si. Sebagai Dosen pembimbing yang peneliti hormati, yang telah bersabar membimbing peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini. Terima kasih atas semua saran dan dukungan serta ilmu yang diberikan kepada peneliti selama penyelesaian penelitian ini.
2. Seluruh jajaran dan staff pengajar Ilmu Komunikasi Universitas Pasundan yang peneliti hormati, yang telah banyak memberikan ilmu kepada peneliti selama mengenyam pendidikan sarjana, semoga ilmu yang telah diberikan dapat bermanfaat dan barokah bagi peneliti di kemudian hari dan menjadi amal soleh bagi semuanya.

3. Seluruh jajaran, pimpinan dan staf Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan yang peneliti hormati, yang telah banyak membantu dalam urusan administrasi dalam menyelesaikan studi.
4. Manajemen Radio Republik Indonesia PRO 2 96.0 FM Bandung yang telah memberikan kesempatan dan dukukan kepada penulis dalam menyelesaikan penelitian ini.
5. Keluarga Tercinta yang terus memberikan dukungan kepada peneliti dalam segala hal, tiada kata yang dapat penulis sampaikan kecuali terima kasih dan doa agar Ibu dan Ayah selalu dalam lindungan dan kasih sayang Allah SWT.
6. Saudara – Saudara seperjuangan di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik 2017 terima kasih atas kebersamaan kita selama ini.

Akhirnya, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan juga menambah khazanah di dalam perkembangan Ilmu Komunikasi serta bagi diri pribadi penulis di masa yang akan datang.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.